

Derval et Pauline Saint-Hilaire - ont organisé, le 21 janvier, un forum sur le sujet durant toute la journée. « Nous avons organisé un forum avec une quinzaine de stands et des conférences : le matin, nous avons eu des informations sur le volontariat international en entreprise et l'après-midi des témoignages d'étudiants étant partis à l'étranger », livre Alix.

Deux types de cursus leur sont proposés selon les accords passés avec les universités partenaires : deux semestres d'étude, ou un semestre d'études suivi de quatre mois de stage et l'obtention d'un



Le 21 janvier, le forum avait lieu dans les couloirs de l'IUT.

diplôme étranger. Des aides du conseil régional et de l'État sont disponibles pour les boursiers, autant que pour les non boursiers. Le programme vacances-travail est une autre façon de voyager, hors cursus universitaire, pour les jeunes de 18 à 30 ans. Ce système permet de travailler quelques mois dans une ville et de partir pour un autre endroit.

Les quatre jeunes femmes organisatrices ont toutes pour ambition d'aller étudier en dehors de la France et ont pour la plupart déjà voyagé en Europe. Toutes avouent une ouverture d'esprit et une chance de pouvoir étudier à l'étranger. « Nos parents n'ont pas eu cette opportunité. Être bilingue est un atout », résumement-elles. ■

Pour plus de renseignement laurence.demeusy@eu-picardie.fr

HERMES

L'épicerie sociale a déménagé

Ouverte en mai 2016, l'épicerie sociale a été officiellement inaugurée samedi. C'est désormais dans ses nouveaux locaux, prêtés gracieusement par la municipalité, que Bernadette Brément, présidente de l'association Aubépine, fleur de l'espérance, peut accueillir dignement les bénéficiaires.

La bénévole a tenu, lors de son discours, à rendre hommage à Maurice Casas, récemment décédé, qui a passé trois semaines de ses vacances à remettre en état les lieux.

120 FAMILLES-INSCRITES

Suivant des critères de revenus, 120 familles sont actuellement inscrites à l'épicerie sociale, soit environ 720 personnes, dont beaucoup de personnes âgées et de familles monoparentales. Le principe de la distribution alimentaire est différent des autres asso-



Bernadette Brément, et des bénévoles, déchargent les donations alimentaires.

ciations. Une fois par semaine, les bénéficiaires choisissent ce qu'ils veulent et paient une somme symbolique pour leurs « achats ». Par

exemple, 50 centimes le kilo de farine ou les 12 yaourts.

La contribution des familles et les aides financières – obtenues du Département ou sur la réserve parlementaire du député Olivier Dassault – permettent à l'association de compléter l'approvisionnement en produits frais ou de longue durée, et de louer un véhicule pour le transport des dons alimentaires collectés auprès de grandes surfaces de Hermes, BRESLES, Clermont ou Sainte-Geneviève.

L'épicerie sociale organise d'autres actions : séances de cinéma, sorties, distributions de chocolats et spectacle de magie à Noël pour les enfants, etc. ■

De notre correspondante MARTINE LUCAS

L'épicerie sociale est située allée des Marronniers, au lieu-dit le Château. Ouverte de 7 h 30 à 13 heures du lundi au samedi. Tél : 06 31 74 67 49.

SAINTE-GENEVIÈVE

Embarras lors de la cérémonie des vœux

Nommant les adjoints et conseillers qu'ils la rejoignent sur scène, en introduction de son discours de vœux, vendredi, Jacqueline Vanbersel, a terminé en précisant « si j'ai oublié quelqu'un, qu'il vienne » en se tournant vers le seul conseiller élu minoritaire présent. Ce dernier est resté dans le public pour écouter le discours attendu par les Génovéfains. Un incident a troublé le discours de Sophie Levesque, conseillère départementale, pendant qu'elle évoquait les projets de collectivité dans l'Oise pour faciliter l'implantation de médecins et pallier les déserts médicaux. Dominique Vanbersel, médecin et fille de Jacqueline Vanbersel, maire de la ville, l'a interrompue en s'exclamant : « C'est un scandale, nous sommes les smicards de l'Europe. 23 euros la consultation, c'est une misère, on ne voit aucune augmentation. Si vous voulez des médecins, il faut les payer ». Beaucoup d'invités n'ont pas compris ces propos alors que les arguments proposaient justement l'aide du Département.

LACHAPPELLE-AUX-POTS

Le chantier de l'agrandissement de la caserne, relancé

Un parking va être construit afin de faciliter l'accès aux commerces du village, des caméras de vidéosurveillance devraient bientôt faire leur apparition dans le bourg, de nouvelles fenêtres vont être installées dans les écoles maternelles et primaires alors que le projet d'extension de la caserne des pompiers, dont on parle depuis 2002, devrait être relancé en 2017. À noter que les arrivées combinées d'un nouveau médecin, docteur Jean-Luc Lemarié, et d'une nouvelle gérante à la supérette du village, le 12 février prochain, ont été accueillies chaleureusement par les Capellois.

AUNEUIL

La commune officialise son mariage avec Troussures

Depuis le 1^{er} janvier, Auneuil et Troussures ne forment plus qu'un. Robert Christiaens reste le maire de la nouvelle commune, et Gysèle Le Gall la maire déléguée de Troussures. « Notre territoire est passé de 2 215 à 2 733 hectares et dépasse maintenant le seuil des 3 000 habitants », a expliqué Robert Christiaens, vendredi soir, lors des vœux. Les dotations de l'État resteront les mêmes « au moins jusqu'en 2019 ». Auneuil, dont le budget annuel s'élève à 100 millions d'euros, peut englober ce village voisin de 180 habitants sans investissement supplémentaire. Troussures scolarise ses enfants à Villers-Saint-Barthélémy. Durant la période transitoire de trois ans, les parents auront le choix entre l'établissement « partenaire », ou l'école d'Auneuil.